



さくらんぼ組たより

尚徳福祉会 坂戸保育園

平成 27 年 12 月

気が付けば今年も残りわずかとなりました。日が暮れるのも早くなり、肌寒さも一段と増してきましたが子ども達は戸外でも元気に遊んでいます。今後も健康管理には気を付けて十分に気を付けて過ごしていきたいと思います。

12月生まれのお友だち



おばけ大好き

「食いしん坊おばけ」のパネルシアター。歌もすぐに覚えて□ずさんでいます。置き場所もわかっているので手を伸ばして取ろうとする姿や、「これ見る！」と保育者の手を引いてそこまで連れて行こうとする姿もあります。さくらんぼ組では、まだまだおばけブームが続きそうです。



最近のさくらんぼ組



～クリスマス～

- ・「やったー サンタがやってきた」の歌を今月のミニ集会で歌うので練習しています。「やったー」「らんらん」「きゃっほー」というフレーズがあるのですが手を□の前に持ってきてその言葉を使う姿はとても可愛いです！
- ・クリスマスの雰囲気を出そうと保育室の窓にサンタさんとトナカイのシールを貼りました。午睡中に貼ったのですが、カーテンを開けてしばらくすると「何かある」と近くまで来て触ろうとしていました。新しい飾りを出すとすぐに気付いてくれるさくらんぼ組の子ども達です！

12月29日(火)～1月3日(日)まで、保育園はお休みとなります。子どもたちは、おうちのかたと一緒に過ごせることをとても楽しみにしていると思います。

来年また、元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています!!

良いお年をお迎え下さい!!!

